

Cali, mayo 3 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[Petro anunció ruptura de relaciones con Israel](#) | [Las alarmas se modernizan para afrontar más amenazas](#)

■ Dagma se suma a la lucha

## Con vigilancia satelital buscan combatir minería ilegal en los Farallones de Cali



Foto: Policía Metropolitana de Cali

CALI

Viernes 3 de Mayo, 2024

El Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, se sumó a la batalla por la protección de los Farallones de Cali.

Durante una reunión convocada por la Procuraduría General de la Nación, el director de dicha entidad ambiental, Mauricio Mira Pontón, presentó estrategias concretas para contrarrestar la amenaza de la minería ilegal en esta área natural.

Durante el encuentro, Mira propuso la implementación de tecnología de vigilancia satelital en los Farallones, con el fin de detectar y monitorear actividades mineras ilegales que puedan afectar el ecosistema. Esta medida se considera crucial para garantizar una respuesta rápida y efectiva ante cualquier amenaza que pueda surgir en la zona.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[AstraZeneca reconoció la posibilidad de un efecto secundario inusual en su vacuna contra el COVID-19](#)



[Siete policías fueron capturados en Cali y Jamundí](#)



[Investigan asesinato en cajero en el sur de Cali, esto se sabe hasta el momento](#)



[Sube la nueva tarifa del transporte público colectivo urbano en Cali](#)



La gravedad del problema de la minería ilegal en los Farallones de Cali se puso de manifiesto durante la reunión. Según datos proporcionados por la Procuraduría General de la Nación, el 95% de la actividad minera de aluvión de oro en el Valle del Cauca es ilegal, lo que representa una seria amenaza para los Farallones y sus fuentes hídricas.

El Dagma no es la única entidad en Cali comprometida con la protección de los Farallones. Más de 50 entidades locales, regionales, nacionales e internacionales se unieron en esta lucha.

La colaboración entre estas se considera fundamental para controlar la minería ilegal en la región y proteger el ecosistema.

Además de la vigilancia satelital, el Dagma destacó la importancia de promover alternativas económicas sostenibles en la zona. El pago por servicios ambientales y los negocios verdes son estrategias integrales que pueden contribuir a proteger el entorno natural de los Farallones y reducir la presión sobre los recursos naturales.

## Acciones concretas

La Policía Metropolitana de Cali también estuvo involucrada en la lucha contra la minería ilegal en los Farallones. Recientemente, en una operación conjunta con el Ejército Nacional, se logró la destrucción de maquinaria y material explosivo en tres minas, como parte de los esfuerzos continuos para combatir esta actividad ilícita.

---

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

**OTRAS NOTICIAS**

---

